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新年度に期待！ 

３学期は１年の締め括りの学期であると同時に、新年度の企画や準備をする学期です。先月の

生徒会役員選挙で、新年度の生徒会長と副会長が選出され、新生徒会の組織作りも始まりました。

今月の学校だよりは、活躍が期待される２人の立会演説会でのスピーチを紹介します。生徒目線

による八千浦中学校の現状や目指す姿が伝わってくる内容です。 

****  令和６年度生徒会  会 長  宮 川 虹 大 ******        ********* * 

私の公約は「伝統の継承と未来への改革〜今までやったことないことにみんなで挑戦する〜」

です。私はこの公約を実現するために次の４つのことに取り組みます。 

一つ目は私たち生徒が主体となり、学校生活のきまりの見直しを提案することです。きまりの

見直しをしようと考えたきっかけは、制服について私が疑問を感じていたことです。標準学生服

を着ると、動きにくいし、堅苦しいと感じていました。今は、男女関係なく着ることのできる制

服を採用している学校も増えています。そこで、八千浦中学校でも、制服について見直すきっか

けとして、「No 制服 Day」を作れないかと考えたことを友達に話したら、通学方法や普段の生活

で不便を感じていることが他にもあるとわかり、きまり全体を見直すことが必要だと感じました。

具体的な方法として、学級ごとに話し合いの時間を確保し、学校生活のきまりについての意見を

出してもらい、その意見をまとめ、生徒会代表と先生方で協議する機会を設けようと思います。 

二つ目は生徒会が企画する学力向上の取組の実施です。一人一人が、将来希望する進路に確実

に進むことができるよう、学習面でも、全校生徒で協力した取り組みを行います。具体的には生

徒の皆さんから、オススメの勉強方法を紹介してもらい、それを放送で伝え、自分に合った学習

方法を見つけることができる取組を行います。また、「勉強会を開いて欲しい」という要望を学

級討議で挙げた人がいたので、先生方に声をかけ、昼休みに質問教室を実施したり、先輩が後輩

の質問に答えたりする時間と場所を確保したいと考えています。 

三つ目は八千浦地区の政策について、上越市長に提案することです。私たちが過ごしている八

千浦地区を盛り上げるために、私たち中学生にできること、上越市に協力してほしいことを全校

生徒で考えます。八千浦中学校の伝統である中学生から地域への発信。中学生が発信した願いを

実現するために地域の方が快く協力してくださる地域の素晴らしさ。これらのことを多くの人に

伝え、八千浦地区を中学生と地域が協力して活動を進める一つのモデルとして紹介できればと考

えています。 

これが、四つ目の公約に繋がります。タイムカプセルを埋める活動の実施です。八千浦小学校

の 150 周年に合わせて八千浦学園全体で記念として私たち生徒会が中心となり、再度タイムカプ

セルを埋めます。これも地域を盛り上げる活動の一環として、中学生だけでなく、小学生や高校

生、地域の皆さんに声をかけます。八千浦中の伝統である、地域と中学生がつながるきっかけと

なる活動にします。 

私は来年度の八千浦中学校を生徒全員で自由な発想で創りあげたいと考えています。今まで先

輩たちが築いてきた伝統を引き継ぎつつ、未来の八千浦に繋げていきます。私と一緒に、自由な

発想で考えたり、活動したりできる八千浦中学校を創っていきましょう。 
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****  令和６年度生徒会 副会長 福 平 亜 紀  ************  **        ** 

私の理想とする生徒会は「全校生徒の関係を深め、個性を活かせる生徒会」です。私はこの公

約を実現させるために取り組みたいことが３つあります。 

一つ目は、一人一人の個性を活かすことです。学期に一回お互いを理解できるような全校アン

ケートを行い、結果を掲示します。アンケート内容は、好きなアニメや趣味、動物、食べ物など

お互いを分かり合えるようなアンケートにします。そうすることで、他の人と共通の話題が見つ

かり、話すきっかけになると思います。委員会や部活動、清掃、行事など様々な活動の際に関係

を深めやすくなると思います。また、全校で一つのことに取り組むことで、生徒一人一人に、生

徒会の一員としての自覚と生徒会活動への関心を高めていきたいです。  

二つ目は、挨拶運動の工夫です。挨拶には相手の心を開き、相手の心に近づくことのできる力

があります。先生方や地域の方はもちろんですが、学級や学年を超えた生徒相互の挨拶が響くよ

うな学校にしたいです。そのために、学期に一回挨拶運動を委員会ごとに行います。委員会は、

普段あまり話したことのない人とも一緒に活動をします。委員会の時間にはそれぞれの仕事があ

り、お互いの交流を深めることは難しいかもしれません。そこで挨拶運動を行うことで、同じ委

員会の人と声を出し合ったり、待ち時間に話したりすることによって、それぞれの人の性格を理

解することができます。お互いのことを理解していれば、学年を超えても話しやすくなり部活動

や委員会でもっと発言しやすい環境をつくれると思います。 

三つ目は、交流活動の工夫をすることです。例えば、球技大会を学年対抗ではなく３学年混合

でのチームを作り行います。そうすることによって、チームで作戦を立てたりお互いを応援した

りするなど他の学年と協力でき、仲を深められると思います。学級討議では、３学年混合のチー

ム分けや練習時間の確保が難しいという意見をいただきました。確かにその通りだと思います。

しかし、新しいことに挑戦する楽しさもあるのではないでしょうか。練習時間については、昼休

みや八千浦タイムを使わせてもらおうと考えています。チーム分けは体育祭のチームを元に分け

て、先生方に意見をもらって直していこうと思います。体育祭で負けてしまったチームも、ここ

でリベンジができたら盛り上がると思います。 

私の理想とする生徒会は学年を超えても、一人一人がお互いを理解し、協力することができる

生徒会です。一人一人が理解し合えば、これからもいじめや差別がない過ごしやすい学校になる

と思います。そんな学校にするために積極的に意見を出し、仕事には最後まで責任を持って取り

組みます。私の公約は一人一人が活動に積極的に参加することで実現することができます。皆さ

ん、私と一緒に個性を活かせる八千浦中学校にしていきましょう。 

 

♣２月の主な予定 
1日（木）       第 3回学校運営協議会（於：八千浦小学校）        

2日（金）       特別支援高等学校選考検査        

6日（火）～8日（木） 三者面談（３年生）            

14日（水）             生徒総会 

15日（木） 私立高校２月入試（上越・関根） 

19日（月）～21日（水） 公立高校一般入試出願 

21日（水）             授業参観、学年ＰＴＡ、ＰＴＡ専門部合同委員会 

27日（火）～29日（木） 公立高校一般入試志願先変更 

上越市では令和 6年度の学校運営協
議会の委員を募集しています。詳細
は、教育委員会（025-545-9244）ま
たは、中学校 教頭 までお問い合わ
せください。*応募締切 2月 13日 


